



6 Pièces

163 m²

Réf. M1974

2 500 000 €

Hossegor

Maison à vendre (40150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans l'un des secteurs résidentiels recherchés d'Hossegor, cette villa d'architecte Tison & Gaillet de 1979 bénéficie d'une position dominante, d'une exposition ouest et de belles vues dégagées sur le lac, la pinède et, depuis le bureau, jusqu'à l'océan. Elle développe environ 163 m² habitables sur un terrain boisé de 1 762 m², sans mitoyenneté. Le niveau principal comprend une entrée, un séjour avec cheminée ouvrant sur une terrasse d'environ 30 m², une cuisine indépendante, des toilettes invités et une chambre avec salle de bains et toilettes. Le rez-de-jardin accueille 3 chambres ...

Set in one of Hossegor's sought-after residential areas, this 1979 Tison & Gaillet architect-designed villa enjoys an elevated position, west-facing exposure and open views over the lake, pine forest and, from the office, the ocean. It offers approximately 163 sqm of living space on a private wooded plot of 1,762 sqm. The main level includes an entrance hall, a living room with fireplace opening onto an approximately 30 sqm terrace, a separate kitchen, guest WC and one bedroom with en-suite bathroom and WC. The garden level provides three bedrooms opening onto the garden, one shower room with ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

